

Übernahme Geschäftstätigkeit der MTW AG

Sehr geehrte Damen und Herren

Die serreco gmbh wurde im Jahr 2016 gegründet und hat sich schnell als Fachbetrieb im Bereich Funkfernsteuerungen etabliert. Mit der Übernahme der Geschäftstätigkeit der Firma MTW AG erhalten wir nun die Möglichkeit, in Liestal eine Niederlassung zu eröffnen und Ihnen dort unser gesamtes Produktesortiment anzubieten.

Wir freuen uns Sie als Kunde kennenzulernen und sichern Ihnen nebst fachkundiger Beratung eine schnelle und unkomplizierte Auftragsabwicklung zu. Unsere breite Produktpalette ermöglicht es, dass wir für nahezu jede Anwendung die passende Funkfernsteuerung anbieten können. Unser Lieferprogramm wird mit Alternativ- und Zusatzprodukten wie Hängetaster, elektronischen Bedienelementen, u.v.m. komplettiert. Nebst Beratung und Verkauf, bieten wir einen schnellen Reparatur-Service an, dies auch dank unseres grossen Ersatzteillagers.

Herr Philipp Bächtold wird Teil unseres Teams und damit Ihre Ansprechperson in Liestal sein.

Für individuelle Fragen oder weitere Informationen steht Ihnen unser Geschäftsführer Herr Giovanni Serra persönlich zur Verfügung. Zögern Sie nicht und rufen Sie uns an. Wir freuen uns auf Sie!

Freundliche Grüsse

serreco gmbh

Giovanni Serra Geschäftsführer